
Im vergangenen Jahr hat der Stadtrat zur Unterstützung guter Ideen aus der Bürgerschaft den 

Verfügungsfonds „Aktives Neustadt“ beschossen.  

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Welche Mittel hat die Stadtverwaltung bisher genutzt, um engagierte Bürgerinnen und 

Bürger auf diesen Fonds hinzuweisen? 

2. Welche Mittel der Öffentlichkeitsarbeit plant die Stadtverwaltung in Zukunft zur 

Steigerung der Bekanntheit des Fonds? 

3. Wurden bereits Projekte zur Förderung mit Mitteln aus dem Fonds eingereicht? 

4. Wann ist mit der Umsetzung erster, aus dem Fonds unterstützter Projekte zu rechnen? 

 
 
gez. Eric Eigendorf     
Vorsitzender      
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  


